



Ricardo Monreal señala que la elección del Poder Judicial en Jalisco debe realizarse en 2025

El legislador federal morenista dijo que el proceso obedece a fechas ya establecidas en la Constitución



El jefe de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, le dejó un mensaje claro y contundente al gobernador Pablo Lemus al advertir que las elecciones judiciales locales deben salir este mismo año y no aplazar el proceso como propone en Jalisco el partido en el poder teniendo como fecha límite el año 2027.

Aseguró que una parte de la elección se debe realizar a mediados de este 2025 y la otra parte en 2026, pero que el proceso no puede parar en su totalidad aun cuando reconoce que los Congresos locales tienen su autonomía.

Sin embargo, justifica que los Legislativos locales también tienen un mandato constitucional que cumplir. “Es un mandato, la supremacía constitucional la componen los Congresos locales mayoría, la mayor calificada de la Cámara de



Senadores, ya pasó todo el proceso y ahora es un proceso vigente no es que quiera o no se tiene que hacer”, dijo durante una gira de trabajo en Guadalajara con la que cerró las reuniones regionales de la agenda legislativa de compromisos y propuestas de Morena.

Monreal señaló que no existe recurso legal para que en Jalisco se detenga la elección judicial ya que este se encuentra marcado por la Constitución.

¿Qué hizo Ricardo Monreal en Jalisco?

Esto se da a unos días también de que en una reunión privada entre diputados de todos los partidos y representantes del Instituto Electoral de Jalisco, estos últimos expusieron las dificultades para sacar el proceso por falta de capacidad técnica y de recursos económicos.

En entrevista este martes en Telediario, Ricardo Monreal dijo que en su visita a la entidad no tiene planeada alguna reunión con el gobernador Pablo Lemus, a quien dijo que respeta y con quien no tiene diferencias. Resaltó que en su paso por Jalisco y entidades vecinas se reunirá con diputados y la militancia de Morena

¿Qué dijo Ricardo Monreal sobre la reforma al Infonavit?

La reforma al Infonavit será la prioridad en la Cámara de Diputados, pues permitirá la recuperación de viviendas abandonadas, como ocurre en Tlajomulco de Zúñiga, aseguró Ricardo Monreal en su visita a Guadalajara, donde cerró su gira nacional para fortalecer la estrategia legislativa de Morena.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados recordó que el próximo 1 de febrero comienzan las sesiones en San Lázaro y la primera reforma a discutir será la relacionada con el Infonavit, que no ha quedado exenta de críticas de partidos de la oposición, a quienes respondió que el objetivo es “que termine la corrupción” en el instituto.

El legislador insistió que existe una red de tráfico de influencias en el Infonavit, y que con estas modificaciones se permitirá el acceso a la vivienda digna.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

30/1/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-pide-eleccion-judicial-jalisco-ano>